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Vos questions / nos réponses

Consommation cannabis grossesse

 Par Profil supprimé Postée le 23/12/2018 14:49

Bonjour, quels sont les risques pour mon bébé ? A la consommation et à l'arrêt brutal ? Merci

Mise en ligne le 27/12/2018

Bonjour, 

Nous n’avons pas beaucoup d’information sur votre situation actuelle, si vous êtes au début ou à la fin de
votre grossesse par exemple  et quelle est votre consommation réelle de cannabis. Cela nous aurait aidés à
vous apporter une réponse plus précise. Cependant, nous pouvons vous dire que la consommation de
cannabis n’est pas tératogène, c’est-à-dire qu’elle n’entraine pas de malformations, contrairement à l’alcool.

Par ailleurs, le cannabis traverse la barrière placentaire, exposant ainsi le fœtus aux effets du produit ainsi
qu’aux effets de la combustion. Il est souvent associé au tabac lorsqu’il est consommé, ce qui rend difficile la
distinction entre les risques liés au cannabis et ceux dus au tabac. Nous pouvons cependant affirmer que le
tabac entraine des risques de complications de la grossesse, tels qu’un impact sur la taille du bébé. En ce qui
concerne le cannabis, il peut entrainer un syndrome de sevrage à la naissance.

Nous ne connaissons pas les raisons qui vous poussent à fumer, toutefois, si cela vous permet d’être moins
stressée, il faut prendre ce paramètre en considération. Il est en effet déconseillé de consommer du cannabis
et du tabac durant la grossesse, néanmoins,  le stress de la mère est tout aussi nocif pour le bébé in utéro.

Nous vous conseillons d’en parler avec l’équipe qui vous suit pour votre grossesse, afin d’envisager les
possibilités futures d’arrêt ou de réduction de votre consommation.

Nous vous joignons des liens en fin de réponse vers des articles parlant des drogues et de la grossesse.

Vous pouvez également nous appeler pour parler de votre situation. Nos conseillers sont disponibles tous les
jours de 8h à 2h du matin au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) et par Chat de 14h à minuit sur notre
site internet.



Bien à vous.   

Autres liens :

Je viens d'apprendre que j'étais enceinte
Je n'arrive pas à arrêter ma consommation

http://www.drogues-info-service.fr/Les-drogues-et-vous/Drogues-et-grossesse/Je-viens-d-apprendre-que-j-etais-enceinte#.XCTiF1VKiUk
http://www.drogues-info-service.fr/Les-drogues-et-vous/Drogues-et-grossesse/Je-ne-parviens-pas-a-arreter-ma-consommation-de-drogue#.XCTi0FVKiUk

